

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



13.01.2023

### Elektronisches Zahlen in der Gastronomie im Gasteig HP 8 ermöglichen

Die Gasteig München GmbH, eine Tochter der Landeshauptstadt München, wird gebeten, in der Gastronomie im Kulturzentrum HP8 in Sendling, bargeldloses Zahlen zu ermöglichen.

#### Begründung:

Das Areal Gasteig HP8 mit der Isarphilharmonie erfreuen sich großer Beliebtheit. Es soll als „Blaupause für Kulturbauten der Zukunft gelten“ (vgl. auch <https://www.muenchen.de/veranstaltungen/aktuell/gasteig-hp8-die-eroeffnung>).

Umso erstaunlicher ist es, dass an den Verkaufsständen eine elektronische Zahlung nicht möglich ist. Besonders enttäuscht sind Besucherinnen und Besucher, die während eines Konzertbesuchs in der Pause zunächst länger anstehen müssen, um dann bei Bestellung an der Kasse erfahren zu müssen, dass nur eine Barzahlung möglich sei.

Dies ist weder für die heutige Zeit noch für die Landeshauptstadt München und den Kulturstandort angemessen.

Es sind daher die technischen Voraussetzungen zu schaffen, damit die Gastronomie ein bargeldloses Bezahlen (auch mit ApplePay und GooglePay) anbieten kann.

Andreas Babor  
Stadtrat